



# Deutsche Krebsgesellschaft zeichnet KKH aus

Anzeige

Hohe Anerkennung in den Bereichen Urologie und Kardiologie

Das Knappschafts Krankenhaus Bottrop hat jetzt ein zertifiziertes Prostatakarzinomzentrum.

Mit dem Cardiac Arrest Center bietet es außerdem die besten Voraussetzungen für Patienten mit Herz-Kreislaufstillstand.

## Prostatakarzinomzentrum erhält Zertifikat von der Deutschen Krebsgesellschaft

Die Urologische Klinik bietet seit Jahren unter der Leitung von Chefarzt Dr. Mirko Müller Patienten mit einer Prostatakreberkrankung moderne Behandlungsmethoden und besondere Fachexpertise an. Für die erfolgreiche und umfassende Behandlung eines Prostatakarzinoms setzt die Klinik auf eine enge und interdisziplinäre Zusammenarbeit mit Kooperationspartnern im eigenen Haus sowie externen Partnern und niedergelassenen Urologen. Daraus erwachsen ist das **Prostatakarzinomzentrum** am

Knappschafts Krankenhaus, welches sich Ende letzten Jahres erstmals der Herausforderung einer Zertifizierung durch die Deutsche Krebsgesellschaft e.V. (DKG) gestellt hat. Deren Zertifizierungsstelle OnkoZert, bestätigte nach eingehender Prüfung, dass das Prostatakarzinomzentrum am Knappschafts Krankenhaus Bottrop alle in den durch die Deutsche Krebsgesellschaft festgelegten „Fachlichen Anforderungen an Prostatakrebszentren (FAP)“ definierten Qualitätskriterien erfüllt hat. Somit ist das Prostatakarzinomzentrum das erste DKG-zertifizierte Krebszentrum am Knappschafts Krankenhaus Bottrop seit seiner Gründung 1931.

„Wir sind sehr froh, dass die Deutsche Krebsgesellschaft unser Bestreben einer umfassenden Patientenversorgung mit der Zertifizierung zu einem Prostatakrebszentrum honoriert hat. Für unser gesamtes Team, ohne dessen beharrliche Arbeit das alles gar nicht möglich gewesen wäre, ist der Erhalt der Urkunde ein



Dr. Mirko Müller, Chefarzt der Klinik für Urologie und Leiter des Prostatakarzinomzentrums



Dr. Martin Christ, Chefarzt der Klinik für Innere Medizin IV – Kardiologie und Leiter des Cardiac Arrest Center.

weiterer Anreiz, unsere uns anvertrauten Patienten noch strukturierter auf hohem Niveau zu behandeln und unsere Diagnostik und Therapie stetig weiter zu entwickeln.“, so das Fazit von Chefarzt Dr. Müller. Im Übrigen bereitet sich die Klinik aktuell auch auf eine Zertifizierung zum Nierenkarzinomzentrum vor.

## Kardiologische Klinik hat Zertifizierung zum Cardiac Arrest Center erfolgreich durchlaufen

Mehr als 100.000 Menschen versterben jährlich allein in Deutschland am plötzlichen Herztod, in Bottrop sind es etwas mehr als 100 Patienten pro Jahr.

Ganz entscheidend für die Überlebenschancen von Patienten mit einem Herz-Kreislaufstillstand ist - neben der schnellen Wiederbelebung vor Ort - die Weiterbehandlung in einer spezialisierten Klinik. Aus diesem Grund hat sich die Klinik für Innere Medizin IV - Kardiologie unter der Leitung von Chefarzt Dr. Martin Christ ebenfalls Ende letzten

Jahres zum sogenannten Cardiac Arrest Center zertifizieren lassen.

Im Cardiac Arrest Center am Knappschafts Krankenhaus Bottrop kümmert sich ein spezialisiertes Team von Ärzten und Pflegekräften um die Patienten, die unter Reanimation oder nach einer Wiederbelebung zu uns kommen. Erst seit kurzem gibt es dafür in Deutschland einheitliche Standards, die gemeinsam von Anästhesiologen, Kardiologen und Intensivmedizinern erstellt worden sind.

„Die Prognose von Patienten, die außerklinisch reanimiert worden sind, ist aufgrund der Schwere der Erkrankung ganz wesentlich von der Fachkompetenz und der Ausstattung der weiterbehandelnden Klinik abhängig“, erklärt Dr. Martin Christ. „Umso mehr freue ich mich, dass die kardiologische Klinik gemeinsam mit der Klinik für Anästhesie und Intensivmedizin, der Klinik für Neurologie sowie der zentralen Notaufnahme die Zertifizierung erfolgreich bestanden hat.“